

## Continúa en Pinar del Río estudio genético sobre COVID-19

Categoría: Consolación del Sur

Publicado: Viernes, 05 Junio 2020 15:58

Escrito por Pedro Lázaro Rodríguez Gil

Visto: 4236

Pinar del Río, la provincia seleccionada para realizar la prueba piloto del Estudio Genético de Riesgo Asociado con la Covid-19, continúa su investigación iniciada en Guane y que tuvo a Consolación del Sur como segundo día, como parte de las acciones propuestas por el Ministerio de Salud Pública para la etapa de convalecencia de los casos positivos de la enfermedad y una herramienta para determinar factores de riesgo genético y medio ambiental.

El estudio es amplio y exigente en cuanto resultados científicos y logística organizacional. Se investigarán casos positivos de la enfermedad, así como familiares en primer grado de consanguinidad. “En Pinar del Río hay un total de 52 individuos reportados como COVID-19. Pero de esos solo van a ser estudiados, con su consentimiento, un total de 49. informó Doctora Any Teri Travieso Téllez, directora del Departamento de Genética Médica en Pinar del Río.



Se estudiarán los factores de riesgo genético y ambientales asociados a la severidad de la sintomatología de la CODID-19 y se podrá determinar causas que condicionan la respuesta inmunológica. Este estudio generará una serie de conocimientos con los que se preparan las condiciones para que el país continúe fortaleciendo las estrategias para el manejo de la enfermedad con vistas al futuro.

## Continúa en Pinar del Río estudio genético sobre COVID-19

Categoría: Consolación del Sur

Publicado: Viernes, 05 Junio 2020 15:58

Escrito por Pedro Lázaro Rodríguez Gil

Visto: 4236

El doctor Francisco Sotomayor Lugo, especialista de primer grado en Genética Clínica, del Centro Nacional de Genética Médica “Se decidió que fuera Pinar del Río para iniciar el pilotaje de este estudio por su nivel de organización y permitirá desarrollar posteriormente el proceso a nivel nacional. Y sin lugar a dudas comprobamos que la provincia tiene un sistema de salud muy bien organizado que permitió que el proceso fluyera de una manera satisfactoria”, comentó



Con el estudio genético de riesgo asociado con la Covid-19 se realizará una caracterización de la población vinculada a la pandemia, lo que pondrá al sistema de salud pública cubano en mejores condiciones para su enfrentamiento.